

# Rom-Wallfahrt der Ministranten

---

*Von Kleine Bühne*

1. November 2024, 20:00

„Segel setzen, Kurs ändern“

Unter diesem Motto fahren die Messdiener im Erzbistum Köln **vom 12. bis 18. Oktober 2025** gemeinsam nach Rom. Dort verbringen sie gemeinsam mit mehreren Tausend Messdienern aus dem Erzbistum Köln eine erlebnisreiche, spirituelle und gemeinschaftsstiftende Zeit. Auch die Messdiener aus unseren Gemeinden dürfen da natürlich nicht fehlen. Mitfahren können alle Messdienerinnen und Messdiener, die zum Reisezeitpunkt zwischen 14 und 30 Jahren alt sind.

Wer an einer Teilnahme interessiert ist oder sich für die Fahrt anmelden möchte, findet nähere Informationen und die Anmeldung (<https://form.neuss-mitte.de/c3wwgs056uwess1>).